

Communiqué de Presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Accident mortel de plongée à Saint-Aubin/NE

Un homme de 46 ans décède lors d'un accident de plongée au large de Saint-Aubin/NE

Vendredi 12 mai 2023 vers 15h00, la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU) était informée qu'un accident de plongée avait eu lieu au large de Saint-Aubin/NE. Le DPS de Neuchâtel est intervenu avec un bateau de sauvetage, de même que la brigade du lac de la police cantonale fribourgeoise.

La victime a pu être remontée à la surface par un plongeur qui l'accompagnait. Puis, grâce à un plaisancier de passage et à des pêcheurs, la victime a été ramenée à terre où elle a été prise en charge par les secouristes prévenus entre-temps. Au vu de la gravité de la situation, un hélicoptère de la REGA s'est déplacé sur les lieux.

Malgré les efforts déployés par les secouristes, le plongeur, un homme de 46 ans, domicilié dans la région est malheureusement décédé.

Le Ministère public a ouvert une instruction afin de déterminer les causes et les circonstances de cet accident. L'enquête technique a été confiée à la brigade du lac de la police cantonale fribourgeoise.

Cette affaire a mobilisé une ambulance, ainsi que le bateau de sauvetage du DPS de Neuchâtel et leurs équipages, 2 patrouilles terrestres de la police neuchâteloise, 3 intervenants de la brigade du lac de la police cantonale fribourgeoise, un SMUR et un équipage de la Rega.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 12 mai 2023